

## **Pièce Jointe n°4 :**

### **4-1) Extrait Journal l'Indépendant du 04/01/2024**

Conditions de circulation, Carcassonne, Urbanisme, Transports

Publié le 04/01/2024 à 16:34 , mis à jour à 17:35

Driss Chait



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/02:02

**Pour apaiser la rue Barbacane très fréquentée à la belle saison par les touristes, la ville de Carcassonne planche sur sa piétonnisation. Explications.**

Dans les prochains mois, il va avoir du changement du côté de la Barbacane à Carcassonne. Encore à l'état de projet, la rue du même nom pourrait prochainement devenir piétonne comme l'explique Isabelle Chésa, première adjointe déléguée à l'urbanisme : *"C'est une rue très fréquentée par les touristes pendant la période estivale tout comme la rue Trivalle. Il y a beaucoup de passage. C'est donc dans le but d'apaiser le quartier en été que nous étudions cette possibilité"*, explique Isabelle Chésa. Elle détaille les contours de ce projet.

Dans le cadre de l'étude de l'Opération grand site (OGS), la Ville a récemment tenu une réunion au sujet de la piétonnisation de la rue Barbacane. S'en est suivie une réunion avec la population en fin d'année dernière. Un second entretien avec les Carcassonnais et les commerçants devrait avoir lieu dans les semaines à venir. *"C'est la même procédure que lorsque l'on a aménagé le Pont-Vieux, ou encore la rue Trivalle. Rue Barbacane, il s'agirait d'une piétonnisation estivale"*, poursuit la première adjointe.

#### **La rue Michel-Maurette à double sens**

Pour absorber le flux de circulation de cette rue, la rue Michel-Maurette – jusqu'alors à sens unique –, pourrait ainsi passer à double sens à partir de la rue Fernand-Merlane. Isabelle Chésa précise que le permis d'aménager n'a pas encore été délivré, il est toujours en cours d'instruction. Une fois celui-ci accepté et les marchés attribués, les travaux pourraient démarrer aux alentours du dernier trimestre 2024.

#### **A lire aussi : Carcassonne : la piétonnisation en Bastide et à la Trivalle avancée d'un mois**

*"Une chose est sûre, nous voulons tester cette mise en double sens avant le démarrage des travaux"*, conclut l'élue avant d'ajouter qu'une autre étude est en cours de finalisation : l'aménagement d'un rond-point à l'entrée Est de la Cité, au niveau de la rocade. Et l'aménagement de la place Saint-Gimer et la montée porte d'Aude dont le coût s'éleverait à 1,8 millions d'euros

## 4-2) Extrait Journal la Depeche 10/08/2024

Carcassonne. Une rue aux abords de la cité médiévale se métamorphose



Depuis peu, les usagers profitent de la route à double sens. / Stéphanie Limongy



Urbanisme - Aménagement, Carcassonne

l'essentiel

Cet été, dans le cadre du projet de transformation du quartier de la Barbacane, des travaux de réfection de la rue Maurette, située aux alentours de la Cité de Carcassonne, ont lieu. Au programme : implantation d'un double sens, dispositif de réduction de vitesse ou encore revêtement du sol.

Les projets d'urbanisation s'enchaînent à Carcassonne. En discussion depuis plusieurs années, la réfection de la rue Maurette, située aux abords de la Cité, se poursuit cet été. D'après les informations communiquées par la mairie, de nombreux travaux ont d'ores et déjà eu lieu sur place, métamorphosant complètement le paysage pour les passants, comme pour les usagers de la route.

Pour l'heure, trois étapes sont validées avec le revêtement intégral du sol, la pose d'un dispositif de réduction de vitesse et la mise à double sens de la rue. Une quatrième est également prévue pour le mois de novembre, dernier délai : la végétalisation de l'espace public dans le but de rendre le lieu plus agréable pour les riverains.

Dans sa globalité, la transformation s'ancre dans *"une volonté d'amélioration de la sécurité, de la fluidité du trafic et du cadre de vie"*, souligne la Ville. Ce n'est pas la seule rue concernée par d'importants travaux puisque le quartier de la Barbacane entier doit bénéficier d'une rénovation. Cette entreprise d'envergure s'inscrit dans le projet opération Grand site, dont l'objectif fixé depuis 2015 est d'assurer un tourisme durable autour de la Cité de Carcassonne. Pour ce faire, les habitants, les commerçants ainsi que les touristes sont pris en compte dans la réflexion de rénovation des différentes zones pour faire vivre le territoire élargi.

Pour revenir à la rue Maurette et au quartier de la Barbacane, *"une déviation importante avait été observée dès lors que les usagers sortaient leur voiture du garage. Nous avons souhaité y remédier en favorisant un accès direct. Désormais, accéder au parking de l'île se veut plus simple"*, précise Yazid Laredj, adjoint à la mairie.